

En el evangelio de hoy Marcos interrumpe una historia para contar otra. Marcos hace esto mucho en su evangelio para resaltar similitudes o diferencias entre dos eventos separados y lo que pueden enseñarnos.

El Libro de la Sabiduría nos dice que "Dios no hizo la muerte, ni se recrea en la destrucción de los vivientes."

Los eventos del evangelio nos muestran cómo Dios decidió lidiar con la enfermedad y la muerte. Primero, Jesús sanó a la mujer de la hemorragia que estaba destruyendo su vida y, de hecho, matándola lentamente. Luego sanó a la hija de Jairo, que en realidad estaba muerta. Ella había muerto mientras Jesús cuidaba a la mujer. Jesús dijo que ella simplemente estaba durmiendo, pero eso se debe a que, para Él, la muerte es tan impermanente como el sueño. Una prueba más de que la niña estaba muerta es que cuando Jesús la despertó, la palabra griega que usó Marcos, "egeire/levántate", es la misma palabra que Marcos usó para resurrección. Estas dos historias nos muestran que Jesús tiene dominio sobre la enfermedad y la muerte.

Jesús salvó tanto a la mujer como a la niña. ¿En qué se basó su salvación? La fe. Jesús dijo a la Mujer: "Hija, tu fe te ha curado". A Jairo y a su esposa les dice: "No temas, basta que tengas fe". Jesús nos está diciendo que la fe en Él nos salvará. También nos está enseñando que no debemos temer a la enfermedad ni a la muerte. No debemos buscar la muerte, pero tampoco debemos temerla. Jesús ya venció a la muerte y ésta ya no tiene poder permanente sobre nosotros. No temas, solo ten fe.

Marcos interrumpe una narración con otra. El mismo Jesús fue interrumpido en su camino a la casa de Jairo por la mujer que sangraba. Pensamos que las interrupciones son malas, pero si eso no hubiera sucedido, la mujer no habría sido sanada y Jesús no habría tenido la oportunidad de demostrar que puede vencer a la muerte resucitando a la niña. La lección: las interrupciones pueden ser momentos de gracia. Cada día Dios pone en nuestro camino personas y situaciones que interrumpen nuestros planes. ¿Qué está tratando de hacer Dios en esas situaciones? ¿Cómo puede esa persona o situación ayudarnos a crecer en gracia? ¿Cómo puede Dios obrar a través de nosotros para ser momentos de gracia para esa otra persona?

Una última cosa. Jesús mostró gran cuidado por la mujer y la niña. Tomó a la niña de la mano, la resucitó de entre los muertos y luego expresó su preocupación de que pudiera tener hambre. Llamó a la mujer "Hija", lo que significa que no era una extraña al azar. Ella era familia. Esto nos enseña que Jesús se preocupa por todos los pequeños detalles de nuestras vidas y quiere

que sepamos que somos su familia. No necesitamos tener miedo. Sólo necesitamos tener fe en Jesús.

In today's gospel Mark interrupts one story to tell another. Mark does this a lot in his gospel to highlight similarities or differences between two separate events and what they can teach us.

The Book of Wisdom tells us that "God did not create death, nor does he delight in the destruction of the living."

The events of the gospel show us how God decided to deal with illness and death. First, Jesus healed the woman from the bleeding that was destroying her life and, in fact, slowly killing her. He then healed Jairus' daughter, who was actually dead. She had died while Jesus was caring for the woman. Jesus said she was simply sleeping, but that is because, to Him, death is as impermanent as sleep. Further proof that the girl was dead is that when Jesus woke her up, the Greek word Mark used, "egeire/arise," is the same word Mark used for resurrection. These two stories show us that Jesus has dominion over illness and death.

Jesus saved both the woman and the girl. What was his salvation based on? Faith. Jesus said to the Woman: "Daughter, your faith has healed you." To Jairus and his wife he says: "Do not be afraid, just have faith." Jesus is telling us that faith in Him will save us. He is also teaching us that we should not fear illness or death. We should not seek death, but we should not fear it either. Jesus has already defeated death and it no longer has permanent power over us. Don't fear, just have faith.

Marcos interrupts one narrative with another. Jesus himself was interrupted on his way to Jairus' house by the bleeding woman. We think that interruptions are bad, but if that had not happened, the woman would not have been healed and Jesus would not have had the opportunity to demonstrate that he can defeat death by resurrecting the girl. The lesson: interruptions can be moments of grace. Every day God puts people and situations in our path that interrupt our plans. What is God trying to do in those situations? How can that person or situation help us grow in grace? How can God work through us to be moments of grace for that other person?

One last thing. Jesus showed great care for the woman and the girl. He took the girl by the hand, raised her from the dead, and then expressed concern that she might be hungry. He called the woman "Daughter," meaning she wasn't some random stranger. She was family.

This teaches us that Jesus cares about all the little details of our lives and he wants us to know that we are his family. We don't need to be afraid. We just need to have faith in Jesus.